



A propósito de un libro recién presentado

Hace pocos días fue presentado en la Municipalidad de La Serena un libro preparado por un maestro, un profesor, rector del Liceo Ignacio Carrera Pinto, sumándose al heroísmo que significa editar un libro, dada todas las dificultades que esto encierra para quienes desean entregar impresos sus trabajos literarios. Héctor Martínez Pavez tuvo todos aquellos escollos de los escritores y poetas que deben autoeditarse, y más...pero tuvo el tesón para lograr su noble objetivo de aparecer

con su libro ecológico, tan didáctico que debiera considerarse obligatorio para la enseñanza básica en Ciencias Naturales y recomendado para ser leído en enseñanza secundaria y a toda aquella persona que se precie de cultura.

La obra del profesor Martínez nos entrega en forma sencilla y erudita el conocimiento de algunos animales y vegetales, en especial de nuestra IV Región en peligro de ser exterminados por nuestra codicia o maltrato. Nos los da a

conocer en todo su esplendor y méritos, así como nos entrega el ruego de aves, plantas y flores pidiéndonos saber convivir con ellos, asegurándonos que nos compensaran con su belleza e incluso su sabor, apoyándonos en el sabio método de mantener el equilibrio ecológico.

Personalmente me sentí muy honrado por la invitación que me hiciera el señor Martínez a la presentación de su libro en el principal Salón del Edificio Consistorial, con la presencia y presidencia del acto por el Alcalde de la ciudad, Raúl Saldívar Auger, dando el respaldo a la obra literaria cultural del profesor Martínez, lo que ratificó con sinceras palabras de felicitaciones y reconocimientos para el autor-profesor, ante el numeroso público que colmó la sala, concurriendo en cálida y fraterna respuesta una importante cantidad de profesores, quienes sin duda han valorado el interés y preocupación de su colega en el cuidado de la natura-

leza, cosa en que cada maestro es un predicador de siempre.

Pero el profesor Martínez, paralelamente a la preparación de su bien elaborado libro ha logrado motivar grupos humanos, algunos adultos y muchos niños, con quienes ha plantado cientos de árboles y plantas. A quienes, como persona de corazón bien puesto nunca ha dejado de agradecer y reconocer, por mínima que haya sido la colaboración. Al revés, las dificultades e incomprendiciones las ha sabido guardar con discreción, reemplazándolas por su perseverancia y sano trabajo en el bien de la ecología regional.

El libro al que hacemos mención se llama "Coloquios con la naturaleza", quien lo lea verá realmente el valor immense científico y cultural que él tiene, en especial para aquellas personas que creen en el humanismo y la necesidad de una adecuada convivencia con nuestro medio y la responsabilidad que nos cabe

ASN 6728
Elias Sepulveda
Veloso 1030

para respetar el patrimonio que pertenece a los habitantes del próximo siglo, representado por nuestros descendientes.

Deseamos, sinceramente, que haya muchas personas que anhelan adquirir este libro, lo lean y se motiven en la preservación del medio natural, eviten, controlen y prohiban en forma real y efectiva la irracional degradación de nuestros árboles, animales y plantas como hasta ahora, en forma lamentable persiste, incluso en nuestra región y muchas veces en nuestra propia ciudad de La Serena. Sólo mencionaremos lo que sucede en el hermoso Parque Coll y algunas calles y avenidas.

Agradecer muy sinceramente al profesor Martínez por este verdadero regalo de Navidad que nos ha hecho con la edición de su libro "Coloquios con la naturaleza".

el Día, La Serena, 26-XII-1992 p 2.

A propósito de un libro recién presentado [artículo] Elías Sepúlveda Veloso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sepúlveda Veloso, Elías, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A propósito de un libro recién presentado [artículo] Elías Sepúlveda Veloso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)